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Андрей Новиков 
покидает свой 
пост
ГЕНЕРАЛЬНЫЙ директор ФГУП «Ком-
бинат «Электрохимприбор» Андрей 
Владимирович Новиков со  2  мая 
уходит с должности по  собственному 
желанию по причине смены места жи-
тельства. В  госкорпорации «Росатом» 
сообщили, что «претензий к  работе 
Андрея Новикова не было». Новый ру-
ководитель предприятия будет избран 
в ходе конкурса.

Пресс-служба ФГУП «Комбинат 
«Электрохимприбор»
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 Новость в номер Митинг КПРФ

22 АПРЕЛЯ В ЛЕСНОМ,  
НА ПЛОЩАДИ У ДТиД «ЮНОСТЬ» 
СОСТОЯЛСЯ МИТИНГ, КОТОРЫЙ 

ОРГАНИЗОВАЛИ И ПРОВЕЛИ ЧЛЕНЫ 
КПРФ Г. ЛЕСНОГО. ГЛАВНЫМ ЕГО 

ОРГАНИЗАТОРОМ ВЫСТУПИЛА 
ТАМАРА МЕЛЕНТЬЕВА, ДЕПУТАТ 

ДУМЫ ГОРОДСКОГО ОКРУГА «ГОРОД 
ЛЕСНОЙ», ПЕРВЫЙ СЕКРЕТАРЬ 

ГОРОДСКОГО ОТДЕЛЕНИЯ КПРФ.

Я попросил её рассказать на-
шим читателям, чему был 
посвящен и для чего прово-

дился этот митинг:

«Сегодняшний наш митинг по-
свящён не только 147-й годовщи-
не со дня рождения В.И. Ленина, 
но и проводится для того, чтобы 
понять  — что происходит у  нас 
в  сфере ЖКХ. До  каких пор дей-
ствия власти в  этом направле-
нии будут шокировать горожан?! 
Каждый новый год мы ждем с со-
дроганием из-за очередного по-
вышения цен на услуги ЖКХ. По-
чему происходит такой рост сто-
имости электроэнергии, тепло-
вой энергии, воды? Почему нам 
выставляют такие высокие счета 
за энергоресурсы, как будто у нас 
в каждом доме находится Лас-Ве-

гас и бассейн?! Мы также не мо-
жем понять, что происходит с та-
рифами на  капитальный ремонт 
жилья, почему они также продол-
жают расти каждый год! Причём 
мы  знаем точно, что  те, собран-
ные в  предыдущие годы, день-
ги не  осваиваются. Куда девают-
ся эти неосвоенные деньги, по-
чему мы  не  имеем права знать 
об  этом?! Почему за  ОДН стали 
брать по  нормативам, причём 
даже в  тех домах, где есть счёт-
чики учёта энергоресурсов? По-
чему наши управляющие компа-
нии не  выполняют февральско-
го постановления Министерства 

ЖКХ РФ, в котором есть предпи-
сание для них, чтобы учитыва-
лись данные приборов учёта, где 
они установлены?! Нам очень бы 
хотелось услышать ответы на эти 
вопросы, но  руководство город-
ского ЖКХ не  захотело прий-
ти на митинг и ответить на них. 
По результатам митинга мы под-
готовим резолюцию, которую от-
правим губернатору Свердлов-
ской области и в администрацию 
города Лесного. Такие митинги 
прошли, проходят и  будут про-
ходить по  всей нашей области 
и  по  всей России. Власть счита-
ет, что мы всё вытерпим, вот по-
этому и проводятся такие митин-
ги, чтобы власть услышала голос 
народа! И  результаты уже име-
ются — начинают отходить от не-
продуманных решений в  сфере 
ЖКХ. Мы очень надеемся на луч-
шее и верим, что ситуация в ЖКХ 
изменится к лучшему!»

На митинге выступили: Нико-
лай Кузнецов (председатель со-
вета старших по  домам), Ната-
лья Анисимова, Земфира Гель-
фанова (ул. Мира, д. 36), Генна-
дий Удинцев, Зафира Муста-
фина (ул. Победы, д. 50) и Иван 
Простолупов, 1-й секретарь го-
родского комитета ЛКСМ РФ  по   
г. Лесному. На мой вопрос — для 
чего нужны такие митинги, Иван 
ответил коротко: «Такие митин-
ги должны проходить, чтобы на-
род знал о  существующих про-
блемах, с которыми надо бороть-
ся. Мы  видим, что правитель-
ство часто просто закрывает гла-
за на них. Цель таких митингов — 
помочь открыть глаза власть 
имущим»

Очень бы хотелось, чтобы наша 
власть услышала участников ми-
тинга и дала честные ответы!

С. ЧИКИШЕВ

Выступавшие на митинге были категоричны и настойчивы в своих требованиях. Фото автора
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«Руководители ЖКХ, 
ответьте на наши вопросы!»

 Как нас дурят

«ТУФТУ ГОНИТ» — ТАКОЕ 
ВЫРАЖЕНИЕ СЛЫШАЛИ МНОГИЕ. 

ТАК ВОТ, ЖИТЕЛЕЙ ЛЕСНОГО, 
ЧЕСТНО СКАЗАТЬ, УДИВИЛО, 

ЧТО УПРАВЛЯЮЩАЯ КОМПАНИЯ 
«ТЕХНОДОМ» Г. ЛЕСНОГО ПО ИТОГАМ 
РАБОТЫ ЗА 2016 ГОД, ПО ДАННЫМ 

АССОЦИАЦИИ УПРАВЛЯЮЩИХ 
И СОБСТВЕННИКОВ ЖИЛЬЯ  

(Г. ЕКАТЕРИНБУРГ), ЗАНЯЛА СРЕДИ 
ДРУГИХ КОМПАНИЙ 1 МЕСТО,  

ИМЕЕТ ВЫСОКИЙ РЕЙТИНГ 
(О ЧЕМ НЕ ТАК ДАВНО С ПАФОСОМ 

СООБЩИЛА ЖИЛЬЦАМ 
УПРАВЛЯЕМЫХ ЕЮ ДОМОВ). 
ПОПРОБУЕМ РАЗОБРАТЬСЯ,  
ТУФТА ЭТО ИЛИ ПРАВДА...

Чтобы узнать, чем занима-
ется эта Ассоциация, и  как 
она составляет «рейтинги» 

управляющих компаний, я посети-
ла  ее. Находится она в  Екатерин-
бурге по  ул. Генеральской, д.  3, 
офис 203, тел.: 8 (343) 375-38-24,  
362-83-32. Там мне, в  частно-
сти, пояснили, что УК  «Техно-

дом» в числе первой десятки по-
лучила лицензию на осуществле-
ние своей деятельности по управ-
лению домами. Для этого руково-
дителю компании надо было гра-
мотно ответить на  100  вопросов, 
хорошо знать специфику работы 
компании. И  г-н Дубков с  этим 
справился, сдал экзамен на  «от-
лично»... Меня также проинфор-
мировали, что при составлении 
рейтинга не  учитывается число 
жалоб, поступающих от  населе-
ния. Имеется в  виду периодич-
ность, количество, время устране-
ния проблем. Не учитывается так-
же и то, какие жалобы по поводу 
работы УК были направлены в об-
ластные структуры, УрФО, в  про-
куратуры, суды и т.д., рейтинг УК 
составляется заочно. Так могут ли 
члены этой Ассоциации знать ис-
тинное положение дел с  нашим 
«Технодомом»? Возникли у  меня 
и другие вопросы: на какие день-
ги содержится эта Ассоциация, где 
зарегистрирована, есть  ли у  нее 
рычаги воздействия на  плохую 
работу компаний, функции кон-
троля над управляющими компа-
ниями? Оказалось, Ассоциация — 

добровольное общество, создан-
ное группой лиц для составления 
рейтингов УК. А  на  какие деньги 
она содержится, как тонко намек-
нули в  организации, мне знать 
не положено, как и то, имеется ли 
у нее лицензия на этот вид работ, 
где эта Ассоциация зарегистриро-
вана и  много  ли она сделала по-
лезного для жителей области... 
Как я поняла из беседы с предста-
вителями компании, у этой Ассо-
циации нет рычагов воздействия 
на  УК, нет контрольных функ-
ций над ними. Так может ли быть 
мнение такой организации авто-
ритетным для людей? Однознач-
но — нет. Как видно, не знают или 
не хотят в этой Ассоциации озву-
чивать истинное положение дел 
с  поставкой энергоресурсов жи-
телям области, в  частности, теп- 
ловой энергии, кто играет здесь 
первую скрипку и  кому выгодна 
подобная политика.

Так что, доверия к таким ассо-
циациям у народа нет, и со свои-
ми жалобами нам надо обращать-
ся не к ним, а в областную госжил- 
инспекцию, что находится на   
ул. Малышева, д.  101 (офис 239) 

или Отдел контроля жилинспек-
ции, что находится в Серове.

От  подобного своего «рей-
тинга», что «Технодом» некогда 
«осчастливил» людей, поместив 
информацию об  этом в  платеж-
ках за коммунальные услуги, лес-
ничанам, как говорится, ни  жар-
ко, ни  холодно. Как видим, поч-
ти все компании по  управле-
нию многоквартирными домами 
в России, увы, добросовестностью 
в своей работе и честностью в на-
числении платежей не отличают-
ся. Олигархи богатеют за счет соб-
ственников жилья, а  у  простых 
людей отнимают последнее. Так 
что, подобные ассоциации, что 
не несут в себе никакой реальной 
пользы обществу, по  моему мне-
нию, надо упразднить, чтобы пе-
рестали морочить людям головы 
своими «рейтингами». При том, 
вы бы видели, в каких апартамен-
тах занимаются эти люди, ходят 
на работу, как на праздник, а за-
служили ли они это?

В. ПРАВДИНА
г. Лесной

Туфта — да и только...
 Реклама

«Тарифами нас душит ЖКХ, отсохнет у грабителя рука!»
(на одном из плакатов митингующих)

А. Новиков: 
«Свою задачу 
я выполнил»
СЛУХИ о  том, что гендиректор 
комбината «ЭХП» увольняется, хо-
дят давно. И хотя контракт с ним 
до  2019  года, приказ в  Росатоме, 
как нам стало известно, подписан. 
Наша редакция попросила Андрея 
Владимировича пояснить, поче-
му именно сейчас он решил уйти 
с  поста генерального директора 
комбината? Вот что он ответил:

— В 2009 году, когда я заступил на эту 
должность, на  комбинате «Электро-
химприбор», как и  на  многих других 
предприятиях госкорпорации «Рос- 
атом», предстояло провести реформи-
рование в  соответствии с  концепту-
альным проектом «Облик ядерно-ору-
жейного комплекса (ЯОК) госкорпора-
ции „Росатом“ до 2020 года». Глобаль-
ные, многоплановые преобразования 
состоялись. Главное  — отлажен зам-
кнутый цикл производства специзде-
лий по  гособоронзаказу. Свою зада-
чу я выполнил. В связи с этим решил 
уйти с должности генерального дирек-
тора комбината.

В  атомной отрасли практикуют 
ротацию директоров между пред-
приятиями дивизионов, поэтому 
я  решил рассмотреть предложения 
госкорпорации «Росатом» о  новой 
работе и сменить место жительства. 
Дальнейшее реформирование ком-
бината «Электрохимприбор» с  уве-
личением доли выпуска граждан-
ской продукции  — задача уже сле-
дующего генерального директора 
предприятия.

Подготовил В. СТОГОВ

 Вопрос-ответ


